

P1-215: Perspektiven für die GRÜNE JUGEND: Was wir anders machen wollen

Antragsteller*innen Mirjam Körner, Antonie Schönleber,
Thomas Knorr, Johannes Rückerl

Von Zeile 215 bis 220 löschen:

~~Alle anderen parteipolitischen Jugendverbände in Deutschland haben ein Höchstalter von 35. Indem wir mit unserem Höchstalter weit hinter ihnen bleiben, verwehren wir uns vieler Chancen, Ressourcen und Schlagkraft, mit ihnen auf Augenhöhe den politischen Diskurs zu gestalten. Eine Erhöhung des Mitgliedsalters hilft uns dabei, unseren Visionen Ernsthaftigkeit zu verleihen und sie in die Welt zu tragen.~~

Begründung

Wird ersatzlos gestrichen bei Wegfall der Erhöhung der Altergrenze.